



communiqué

20 AVRIL 1990

90-23

Date

Pour publication

LE CANADA ANNONCE UNE AIDE D'URGENCE DE
200 000\$ POUR VENIR EN AIDE AUX VICTIMES DE
VIOLENCE DE LA PROVINCE DE NATAL EN AFRIQUE DU SUD

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, ont annoncé conjointement aujourd'hui que le Canada versera 200 000 dollars pour aider les victimes de violence dans la province de Natal en Afrique du Sud.

«La violence qui sévit au Natal préoccupe beaucoup les Canadiens. Elle cause d'énormes souffrances à la population et constitue une sérieuse menace aux efforts menés pour rétablir la paix en Afrique du Sud», a déclaré M. Clark. «Seul un effort intensif de toutes les parties concernées, y compris le gouvernement de l'Afrique du Sud, permettra de rompre le cycle de la violence. Nous continuons à exhorter toutes les parties en cause à faire preuve de modération et à travailler de concert pour trouver des solutions pacifiques au problème», a dit, en terminant, M. Clark.

Au cours des trois dernières années, la province du Natal, et plus particulièrement la région de Pietermaritzburg, a été le théâtre d'actes de violence horribles et insensés commis entre Zoulous de différentes tendances politiques. Plus de 3 000 personnes sont mortes jusqu'ici, et on estime que 16 000 autres au moins cherchent actuellement un refuge temporaire à Pietermaritzburg et dans la banlieue.

En réponse à deux appels d'urgence, le Canada fournira une contribution de 200 000 dollars accordée dans le cadre du Programme d'assistance humanitaire internationale de l'Agence canadienne de développement international (ACDI). Le Comité international de la Croix-Rouge (CICR), par l'intermédiaire de la Croix-Rouge canadienne, recevra 100 000 dollars. Le Conseil des Églises de l'Afrique du

... \2